

Tom CLARK, responsable du circuit de la PBA, rejoint IBF au poste de Directeur des sports et des compétitions

Traduction du C.P. d'IBF par A.Fouquet
(communication FFBSQ)

LAUSANNE, Suisse, le 28 octobre 2021 - La Fédération Internationale de Bowling (IBF), l'organisme mondial qui régit le sport des dix quilles, des neuf quilles et du Para Bowling, a nommé Tom Clark, responsable du circuit de la PBA, au poste de Directeur du sport et des compétitions.

M. Clark continuera d'occuper le poste de responsable du circuit de la P.B.A. (Professional Bowlers Association), qu'il occupe depuis 2011, mais il soutiendra désormais l'organisme international dans la mise en œuvre et le développement d'événements et conseillera la Fédération dans le sport bowling.

Le Directeur Général d'IBF, Andrew Oram, a déclaré : "Ces deux dernières années ont été une période de profonde réflexion sur nos objectifs et notre rôle. Dans nos discussions sur l'élite du bowling, le nom de Tom Clark était le plus marquant, il est la personne la plus à même pour suivre les athlètes du monde entier. Sa grande expérience de la discipline et de l'industrie du bowling apportent à IBF une nouvelle vision et des connaissances importantes au moment où nous émergeons de la pandémie mondiale avec une nouvelle structure et un nouvel objectif.

M. Clark, personne expérimentée dans l'industrie du bowling depuis 2005, notamment en tant que vice-président du Congrès US et membre du conseil d'administration de l'International Bowling Museum, a travaillé en étroite collaboration avec des dirigeants de l'industrie, des propriétaires de centres de bowling et avec les plus grands joueurs du monde.

"Merci à IBF pour cette opportunité qui m'est donnée de contribuer à l'ascension du bowling au statut d'élite internationale, d'aspirer au statut olympique et de développer ce sport dans le monde entier", a déclaré Clark.

Le rôle de Clark au sein d'IBF est soutenu par le PDG de la PBA, Colie Edison, et par la société mère Bowlero Corp, ce qui garantit un effort uni et coordonné.

Oram a ajouté : "IBF doit être beaucoup plus proche des principales parties prenantes de l'industrie du bowling. Un groupe de travail international nommé Projet Unité a été créé pour apporter une vision collective et pour créer des perspectives claires pour le sport. La présence de leaders dans la fabrication, de propriétaires et d'administrateurs sportifs est primordiale pour le sport et ses incroyables athlètes. Le fait que la PBA soit prête à libérer Tom pour aider au développement du sport mondial est une preuve de l'implication de ce groupe de travail, de l'importance qu'il accorde à une unité pour un grand avenir.

À propos de l'IBF

IBF représente les fédérations membres et les quilleurs du monde entier. Nous avons à cœur de mener à bien notre mission : connecter le monde avec la grandeur du bowling et veiller à l'unité.

Connecter plus loin, plus vite, pour tous. Ninepin, Tenpin, académie, para, homme, femme, jeune, senior+ ; qui que vous soyez, d'où que vous veniez, notre sport traverse les cultures. Véritablement inclusifs, unis par la passion du bowling, nous rapprochons le monde en innovant notre sport avec la technologie et les données. Nous défendons le meilleur du bowling. Gardiens de notre sport, nous montrons le bowling sous son meilleur jour en supprimant la complexité et les obstacles au jeu, sans compromettre l'intégrité de notre sport. IBF est l'organe directeur international du sport Tenpin, Ninepin, Para Bowling sur 5 continents et avec 114 fédérations membres. IBF a été reconnue par le Comité International Olympique (CIO) en 1979 comme l'organe directeur mondial du sport de bowling et par le Comité International Paralympique (CIP) en 2019 pour le Para Bowling.

À propos de la PBA

La Professional Bowlers Association (PBA) est la plus importante organisation au monde pour le sport bowling pour la compétition professionnelle, avec des milliers de membres et des millions d'amateurs dans le monde entier. La PBA accueille les plus grands tournois de bowling : le Tour PBA, le Tour Régional PBA, le Tour PBA50. En 2020, la PBA a lancé le PBA Jr, une association destinée aux jeunes quilleurs d'élite âgés de moins de 17 ans et le PBA Pinsiders pour les fans de ce sport. Pour de plus amples informations, veuillez consulter le site PBA.com.